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Assunto:  2ª Reunião EXTRAORDINÁRIA do Comitê RenovaBio de 2023  Data:  15/08/2023 

PARTICIPANTES DA REUNIÃO 

Ministério de Minas e Energia (MME) 

Marlon Arraes Jardim (Titular) 

Rafaela Coelho G. G. S. Moreira (Suplente) 

Lorena Mendes de Souza 

Antônio Henrique Godoy Ramos 

Umberto Mattei 

José Nilton de Souza Vieira 

Casa Civil da Presidência da República 

Karla Branquinho dos Santos (Titular) 

Ministério da Agricultura e Pecuária (MAPA) 

Cid Jorge Caldas (Titular) 

Ministério da Ciência, Tecnologia e Inovação (MCTI) 

Eduardo Soriano Lousada (Suplente). 

Gustavo de Lima Ramos 

Ministério do Desenvolvimento, Indústria, Comércio e 
Serviços (MDIC) 

José Ricardo Ramos Sales (Titular) 

Brenner Ferreira Soares 

Ministério da Fazenda (MF) 

Eduardo Roberto Zana  

Ministério  do  Meio  Ambiente  e  Mudança  do 
Clima (MMA) 

Não enviou representante. 

Ministério do Planejamento e Orçamento (MPO) 

Não enviou representante. 

Ministério de Portos e Aeroportos (MPOR) 

Não enviou representante. 

Ministério das Relações Exteriores (MRE) 

Não enviou representante. 

Ministério dos Transporte (MT) 

George Yun (Titular) 

Agência  Nacional  do  Petróleo,  Gás  Natural  e 
Biocombustíveis (ANP) 

Fábio da Silva Vinhado (Titular) 

Maria Auxiliadora de Arruda Nobre 

Empresa de Pesquisa Energética (EPE) 

Angela Oliveira da Costa (Titular) 

Rafael Barros Araujo (Suplente) 

Rachel Martins Henriques  
 

 

EXTRATO DE REUNIÃO 

1. Representante  do  MME  iniciou a reunião dizendo que gostaria de ouvir dos participantes suas 
observações em relação às premissas apresentadas na reunião anterior e, em especial da EPE 
como ficariam as curvas de sucateamento e de penetração de elétricos à luz dos documentos 
que a empresa possui. 

2. Representantes da EPE fizeram a apresentação sobre a penetração dos eletrificados e as 
curvas de sucateamento.  

3. Representante  da  EPE  apresentou  a  planilha  com  os  parâmetros  que  foram  utilizados  em  sua 
simulação.  

4. Representante  do  MME  perguntou  se  havia  mais  algum  comentário.  Não  havendo,  agradeceu  a 
todos e encerrou a reunião. 

 
 


